

- HOPKINS, E.R., conseiller juridique et chef, Direction juridique.
- HOWE, C.D., ministre du Commerce.
- HUGGINS, Sir Godfrey, premier ministre de la Rhodésie du Sud.
- IGNATIEFF, George, conseiller principal, délégation permanente aux Nations Unies (–août); conseiller, ambassade aux États-Unis (août–).
- JEBB, Sir H.M. Gladwyn, sous-secrétaire d'État adjoint, Foreign Office du Royaume-Uni.
- JESSUP, Philip, chef adjoint, mission des États-Unis, aux Nations Unies (–février); ambassadeur itinérant des États-Unis (mars–).
- JOHNSON, David M., chef, Direction de l'Amérique et de l'Extrême-Orient (–février); haut-commissaire par intérim en Irlande (février–juillet); chargé d'affaires en Irlande (juillet–décembre).
- JOHNSON, Louis A., secrétaire à la Défense des États-Unis (mars–).
- KEARNEY, John D., haut-commissaire en Inde (–mai); ambassadeur en Argentine (juin–).
- KEENLEYSIDE, Hugh L., sous-ministre des Mines et des Ressources et commissaire des Territoires du Nord-Ouest.
- KEITH, Bruce A., vice-consul et officier d'information, consulat général, New York.
- KEITH, Robert M., secrétaire des finances, ambassade aux États-Unis.
- KENNAN, George F., directeur, planification des politiques, et aussi (juin–) conseiller, Département d'État des États-Unis.
- KHAN, Liaquat Ali, premier ministre et ministre de la Défense du Pakistan.
- KHAN, Sir Zafrulla, ministre des Affaires extérieures et des relations du Commonwealth du Pakistan.
- KIRKWOOD, Kenneth P., chargé d'affaires en Pologne.
- KNAPP, J.B., directeur du Bureau de la politique financière et du développement, Département d'État des États-Unis.
- LABOUISSSE, H.R., coordinateur de l'aide à l'étranger, Département d'État des États-Unis.
- LEAHY, amiral de la flotte H.D., chef d'état-major du commandant en chef des forces armées des États-Unis.
- HOPKINS, E.R., Legal Adviser and Head, Legal Division.
- HOWE, C.D., Minister of Trade and Commerce.
- HUGGINS, Sir Godfrey, Prime Minister of Southern Rhodesia.
- IGNATIEFF, George, Principal Adviser, Permanent Delegation to United Nations (–Aug.); Counsellor, Embassy in United States (Aug.–).
- JEBB, Sir H.M. Gladwyn, Assistant Under-Secretary of State, Foreign Office of United Kingdom.
- JESSUP, Philip, Deputy Chief of United States Mission to United Nations (–Feb.); Ambassador at Large of United States (Mar.–).
- JOHNSON, David M., Head, American and Far Eastern Division (–Feb.); Acting High Commissioner in Ireland (Feb.–Jul.); Chargé d'Affaires in Ireland (Jul.–Dec.)
- JOHNSON, Louis A., Secretary of Defense of United States (Mar.–).
- KEARNEY, John D., High Commissioner in India (–May); Ambassador in Argentina (Jun.–).
- KEENLEYSIDE, Hugh L., Deputy Minister of Mines and Resources and Commissioner of Northwest Territories.
- KEITH, Bruce A., Vice-Consul and Information Officer, Consulate General, New York.
- KEITH, Robert M., Financial Secretary, Embassy in United States.
- KENNAN, George F., Director, Policy Planning Staff, and also (Jun.–) Counsellor, Department of State of United States.
- KHAN, Liaquat Ali, Prime Minister and Minister of Defence of Pakistan.
- KHAN, Sir Zafrulla, Minister for Foreign Affairs and Commonwealth Relations of Pakistan.
- KIRKWOOD, Kenneth P., Chargé d'Affaires in Poland.
- KNAPP, J.B., Director of the Office of Financial and Development Policy, State Department of United States.
- LABOUISSSE, H.R., Coordinator of Foreign Aid and Assistance, State Department of United States.
- LEAHY, Fleet Admiral H.D., Chief of Staff to Commander-in-Chief, Armed Forces of United States.